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École des Cœurs-Vaillants 

CONVOCATION À LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Le mardi  8 décembre 2015 à 19 h 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue (1) 

 

2. Vérification du quorum  et des présences (1) 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour (adoption, 2) 

 

4. Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du 10 novembre 2015 

(adoption, 15) 

    

4.1 Campagne de financement, montant amassé 2015-2016 

4.2 Fondation tirelires Leucan, montant amassé 2015-2016 

4.3 Suivi cour d’école 

 

5. Parole au public   

 

6. Dossiers courants 

 

6.1 Trottibus  (présentation et discussion, 20) 

6.2 Budget de fonctionnement du CÉ, surplus 2014-2015 (information, 5) 

6.3 Marché de Noël, vente de produits maison au SDG (approbation, 5) 

6.4 Programme jeunesse Sautons en cœur (approbation, 5)  

6.5 Lettre du CÉ concernant l’œuvre d’art (approbation, 5) 

 

 

7. Parole au président ou à la présidente (information, 5) 

8. Parole aux enseignants (information, 5) 

9. Parole  à la technicienne du service de garde (information, 5) 

10. Parole à la représentante au comité de parents (information, 5) 

11. Parole  à la direction (information, 5) 

 

12. Sujets divers 

 

13. Levée de l’assemblée  

    

          Sylvain DeBlois                                                                                       Danielle Bilodeau 

          Président                                                                                                Directrice 

 

 

 

 
 

 

______________________________                                                                                             ___________________________ 

Président                                                                                                                                         Direction 
 



 

Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Ouverture de la séance et mot de bienvenue :   
 

2.  Vérification du quorum et des présences :  
Tous les membres sont présents. Le quorum est confirmé. 
 

3. 152-CÉ 
15-16-24 

 

Lecture et adoption de l’ordre du jour : 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Stéphanie Bissonnette et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour.  
                     

4. 152-CÉ 
15-16-25 

 

Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du 10 novembre 2015 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Mélissa Girard et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal du 10 novembre 2015  
 

4.1  Campagne de financement, montant amassé 2015-2016 
  
Présentement, nous avons une somme de 4867,28$ 
Ce montant tient compte des dons.  
Ce montant s’apparente à celui de l’année dernière.  
Ce budget servira à la cour d’école et au rassemblement.  
 

4.2  Fondation tirelires Leucan, montant amassé 2015-2016 
 
Aucun montant reçu pour l’instant.  
  

4.3  Suivi cour d’école 
 
La contremaître a refusé de poser l’ancrage pour le poteau de basket, car il y a un risque que cela entre en contact 
avec du filage électrique. Le projet est donc retardé en attendant que des ouvriers viennent sonder la zone.  
La commission scolaire ne permet plus que nous dessinions sur les murs de l’école. La cible prévue pour les petits 
sera donc peinte sur un panneau de contreplaqué et fixée au mur de l’école.  



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

 

5.  Parole au public 
 
Pas de public 
 

    6.1  Trottibus   
 
Il s’agit d’un projet de transport actif gratuit parrainé par la Société canadienne du Cancer. 
Objectif : faire marcher les enfants de la maison à l’école.  
S’adresse aux élèves de maternelle, 1re, 2e et peut-être 3e année.  
Ratio recommandé de 1 adulte bénévole pour 8 jeunes. 
Cible recommandée de 1, 2 ou 3 trajets et de 6 à 10 jeunes qui embarquent dans chaque trajet. 
Formation offerte et matériel disponible à moindre coût. 
Mise en place d’un comité organisateur de 2-3 parents porteurs de dossiers à travers l’école.  
 
Avantages pour l’école :  
Diminution de la circulation automobile 
Diminution des retards, puisque les enfants sont pris en charge.  
Pour les élèves :  
Apprentissage des règles de sécurité piétonnière. « Être un bon piéton »  
Être actif avant l’arrivée en classe.  
Communauté :  
Contribuer au virage vert.  
 
L’école agit comme courroie de transmission.  
Un sondage déjà monté permet de cibler l’intérêt des parents pour cette alternative, les élèves susceptibles 
d’utiliser le Trottibus et les parents désireux de devenir bénévoles.  
Un comité de démarrage pourrait être mis sur pied. 
Site web : www.trottibus.ca 
  

   6.2   
 

 
 

 

 Budget de fonctionnement du CÉ, surplus 2014-2015 
 
Les commissaires ont décidé que les petits surplus de tous les budgets de fonctionnement des conseils 
d’établissement seront utilisés pour éponger le déficit.  

http://www.trottibus.ca/


Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

    6.3 152-CÉ 
15-16-26 

 
 
 
 

Marché de Noël, vente de produits maison au SDG  
 
Il est précisé que les friandises achetées le matin par les enfants du SDG ne pourront pas être mangées comme 
collation dans les classes. Elles devront plutôt être conservées comme dessert pour la période du dîner.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Nathalie Comeau et approuvée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver la tenue du Marché de Noël                 
 

6.4 152-CÉ 
15-16-27 

 

Programme jeunesse Sautons en cœur  

 
Programme clé en main dont l’objectif est de faire bouger les enfants en leur apprenant différents sauts à la corde 
à danser.  
Ce programme comprend également une collecte de fonds sur une base volontaire pour la fondation des maladies 
du cœur.  
Les cordes à danser sont prêtées selon les modalités du programme.  
Vers avril-mai, un événement rassembleur est organisé dans lequel les enfants sauteront à la corde tous 
ensemble.  
Possibilité de jumeler avec les cubes énergies.  
L’enseignant d’éducation physique, M. Luc, est intéressé à s’impliquer dans ce projet.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Diane Péloquin et approuvée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’approuver le Programme jeunesse Sautons en cœur. 
 

6.5 152-CÉ 
15-16-28 

 

 Lettre du CÉ concernant l’œuvre d’art 
 
L’objectif de la lettre est de susciter la réflexion sur l’adaptation de l’œuvre choisie en fonction du milieu dans 
lequel elle est implantée.  
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Chantal Lebel et approuvée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’approuver l’envoi de la lettre du CÉ concernant l’œuvre d’art 
 
 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

7.  
 

Parole au président ou à la présidente, information : 
 
Petit mot sur le projet de loi sur la gouvernance scolaire.  
Un document sera transmis aux membres.  
 

8.  Parole aux enseignants, information :  
 
Préparatifs de Noël. Malgré le fait qu’il n’y ait pas d’activité de rassemblement, les enseignants soulignent Noël 
dans leur classe.  
 

9.  Parole à la technicienne du service de garde : 
 
Ouverture d’un nouveau groupe à la période du dîner. Ajout d’une 4e surveillante.  
10 élèves de maternelles ont été retirés du groupe multi âges maternelle, 1re, 2e année pour former un nouveau 
groupe de maternelle. 3 élèves plus vieux ont été ajoutés au 4e groupe sur une base volontaire. 
Diminution de clientèle au SDG qui engendre la coupure d’un poste d’éducatrice du SDG qui est devenue une 
surveillante de dîner.  
 

10. 
 

 Parole à la représentante au comité de parents, information : 
 
M. DeBlois souligne l’importance de s’impliquer dans le comité de parents pour représenter la voie des parents de 
notre école.  Le comité de parents se penche sur des dossiers importants et notre présence permet de faire valoir 
le point de vue nos parents. 
 

11.  Parole à la direction, information : 
 
Première rencontre avec les élus du Parlement du primaire pour faire connaissance.  
 

12.  Sujets divers : 
 

13.  Levée de l’assemblée à 20h57 
 

 


